



TUPE DE PILLUELO

Nada se presta tanto a destacar la belleza y personalidad femeninas como los diferentes estilos de peinados. Según el peinado que una mujer use, así cambia su personalidad. Con un nuevo peinado podrá dar a su rostro una expresión picaresca, romántica o impartirle esa apariencia de misterio que tanto atrae y cautiva. Todo lo que tiene que hacer es pararse ante un espejo y estudiar detenidamente su fisonomía y las posibilidades que tiene de mejorar lo que la naturaleza le ha concedido. Después puede experimentar peinándose de distintas maneras y comprobar qué estilo le sienta más, si debe llevar el cabello largo, corto, dividido al medio o cayendo en sedosa cascada sobre sus hombros. Si no queda satisfecha, lo aconsejable es buscar, entonces, el auxilio de un profesional. Desde luego, debe haber un peinado para cada ocasión, pero el estilo de peinado más importante es aquel que se usa con más frecuencia y por el que se reciben más elogios.

Hoy la mujer tiene a su alcance infinidad de recursos para realzar su belleza con los que no contaban nuestras abuelitas. Por ejemplo, en otros tiempos se consideraba un pecado teñirse. Hoy el asunto no tiene mayor importancia y una mujer puede cambiar el color de su cabello con la misma facilidad que compra un nuevo vestido, con la ventaja de que al hacerlo está transformando su personalidad y hasta su futuro porque... ¿cuántas veces una joven que pasaba inadvertida, al cambiar el color de su cabello se ha convertido, de la noche a la mañana, en una persona completamente distinta que llama la atención por dondequiera que pasa?

Algunos de los peinados que ilustran este trabajo son fáciles de copiar, como el de la cola de caballo y los que lucen un chignon. Otros, tal vez necesiten la mano profesional, pues nada substituye a ésta cuando se trata del corte del cabello.

No tenga miedo... ¡cambie su peinado! Tal vez al hacerlo esté abriendo las puertas a un futuro mucho más excitante y prometedor. Y, además también puede estar descubriendo en usted una personalidad más atrayente... más subyugadora.

◀ Aquí vemos el corte de pelo más nuevo presentado en París; tiene varias medidas: cortado sobre la frente a 5 cms. y sobre la nuca a 7 cms; para este peinado es aconsejable hacer primero un permanente ligero.



COLA DE CABALLO 1970

Para la que prefiere tener el pelo largo, aquí tiene este peinado de J. L. David; es la versión de 1970 de la cola de caballo; el pelo queda tirante desde la frente y termina recogido sobre la nuca.



MOÑO A LO ISADORA DUNCAN

También J. L. David ha pensado en la mujer que prefiere el pelo largo, y ha ideado este moño a lo Isadora Duncan; el pelo se recoge abundantemente sobre la nuca con las guedejas cayendo suavemente.



¿CASQUETE CON FLECOS?

Alexandre ha lanzado el pelo corto, que resulta muy juvenil; el peinado forma como un casquete con las puntas desfleadas, que caen más largas sobre la parte de atrás del cuello, y ensortijadas.

Mírese al espejo y compruebe qué estilo le sienta más: ¿largo, corto, la raya al medio, o cayendo como en linda cascada?

PEINADO